



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- COOPERACIÓN AL DESARROLLO
- ECONOMÍA Y FINANZAS
- SALUD
- BÚSQUEDA DE SOCIOS
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

TALLER SOBRE SERVICIOS DE ADMINISTRACIÓN ELECTRÓNICA ABIERTA

Dentro del marco del desarrollo de un estudio sobre servicios de administración electrónica abierta, este taller busca proporcionar una visión colectiva sobre la innovación en el sector público hacia Servicios de Administración Electrónica Abierta (OGS por sus siglas en inglés). Está claro que estos servicios requieren un cambio profundo en la maquinaria del gobierno, pero también actúan como un incentivo para el cambio a través, por ejemplo, de una mayor transparencia y colaboración.

Organiza: Comisión Europea

Fecha: 31.05.2016

Lugar: Comisión Europea, DG CONNECT

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

ACUERDOS DE INNOVACIÓN PARA UNA ECONOMÍA CIRCULAR

La Comisión Europea ha abierto esta convocatoria para las expresiones de interés en la fase piloto de los Acuerdos de Innovación para una Economía

Jornada de puertas abiertas de las instituciones de la UE

Mañana, 28 de mayo, las instituciones de la Unión Europea abren sus puertas para recibir a miles de visitantes en sus diferentes edificios.



Como todos los años, las instituciones europeas cuyas sedes se encuentran en Bruselas celebran mañana, 28 de mayo, una [jornada de puertas abiertas](#) para acercar su funcionamiento a la ciudadanía. El tema principal de este año es "Unidos en la diversidad", lema que servirá de inspiración para la celebración de diversas [actividades y eventos](#).

Las instituciones que podrán visitar los ciudadanos son: el Parlamento Europeo, el Consejo de la UE, el Consejo Europeo, la Comisión Europea, el Servicio Europeo de Acción Exterior, el Comité Económico y Social y el Comité de las Regiones. Dentro de cada uno de los edificios, miembros del personal explicarán el día a día de su trabajo a través de presentaciones informativas y entretenidas. Entre las actividades previstas, destacan algunas que tendrán lugar en el Parlamento Europeo, como un concurso sobre conocimientos relacionados con la UE o la celebración de un debate en el hemiciclo, con la presencia de algunos miembros de esta institución.

Las visitas serán amenizadas también con actuaciones artísticas y de danza para personas de todas las edades. Para facilitar el traslado entre los diferentes edificios, existirá un tren que realizará de forma continuada el trayecto entre ellos.

COOPERACIÓN AL DESARROLLO

La Unión Europea anuncia una nueva ayuda de 47 millones de euros para reforzar la gestión de las migraciones y apoyar la educación de los refugiados sirios

La Comisión ha anunciado una ayuda de 20 millones de euros para aumentar la capacidad de los guardacostas turcos y de 27 millones de euros para facilitar el acceso de los refugiados a la educación. La suma total que se ha dedicado hasta el momento para la crisis de los refugiados es cercana a los 270 millones de euros.

Ayer la Comisión Europea reafirmó de nuevo su compromiso de acelerar la implementación de la ayuda económica a favor de los refugiados en Turquía anunciando una ayuda suplementaria de 47 millones de euros a favor de nuevos proyectos.

Circular. Se seleccionarán hasta cinco expresiones de interés que se convertirán en acuerdos de innovación.

Los acuerdos de innovación tomarán la forma de cooperación voluntaria entre la UE, los innovadores y las autoridades nacionales, regionales y locales y permitirán a los innovadores afrontar con prontitud los obstáculos legislativos, acortando el tiempo entre el momento de la inspiración y la incorporación al mercado.

Plazo: 15.09.2016

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

BÉLGICA-BRUSELAS: PROVISIÓN DE CURSOS DE IDIOMAS

Anuncio de licitación para la provisión de cursos de idiomas e informática para los empleados de la empresa pública de Lotería Nacional belga.

Duración: 12 meses

Plazo: 05.07.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

De estos 47 millones, 20 se han destinado al Instrumento para la Estabilidad y la Paz, con el fin de reforzar la capacidad de los guardacostas turcos para llevar a cabo operaciones de búsqueda y salvamento. Esto permitirá financiar barcos de búsqueda y salvamento, así como otros equipos de salvamento especializados. Esta medida se verá complementada por una formación y un apoyo destinados al personal de servicio de los guardacostas. El proyecto será implementado por la Organización Internacional de las Migraciones (OIM) en estrecha cooperación con los guardacostas turcos, y será supervisado por la Delegación de la UE en Turquía.

Una cantidad adicional de 27 millones de euros permitirá financiar infraestructuras educativas, cursos de formación profesional y una ayuda social a favor de los refugiados sirios a título de fondo fiduciario regional de la UE en respuesta a la crisis siria. Estos proyectos serán implementados por la Agencia Alemana de Desarrollo y otras ONGs internacionales.

ECONOMÍA Y FINANZAS

La Comisión propone una iniciativa sobre el intercambio obligatorio de información fiscal procedente de las multinacionales

Esta iniciativa de la Comisión responde al objetivo de la Comisión Juncker de asegurar una fiscalidad transparente por la cual las empresas paguen sus impuestos en el país donde generen sus beneficios.

La [propuesta](#) de la Comisión consiste en la obligación de las empresas de facilitar datos como el importe de sus ingresos, los beneficios antes del impuesto sobre la renta, así como el impuesto de la renta pagado y devengado. Además, las multinacionales deben identificar cada entidad del grupo que opere en un territorio fiscal determinado e indicar las actividades económicas que ejerce cada entidad.

La obligación de comunicar esta información sólo se aplica en multinacionales con ingresos anuales de al menos 750 millones de euros. La información deberá ser entregada ya para el ejercicio fiscal 2016 a las autoridades tributarias del Estado miembro donde está ubicada la matriz, y si ésta no se encuentra en la UE y no registra un informe, debe hacerlo a través de sus subsidiarias comunitarias.

Se establece una fecha límite de 12 meses después del fin del ejercicio fiscal para presentar los informes y tres meses más para las administraciones tributarias para intercambiar la información automáticamente.

Los Veintiocho deben determinar el régimen de sanciones aplicable a las infracciones y garantizar su aplicación.

La elección de las sanciones queda a discreción de los Estados miembros, y estas deben ser "efectivas, proporcionadas y disuasorias". El socio comunitario que determine que otro Estado miembro se abstiene de manera persistente de facilitar automáticamente informes país por país procurará establecer consultas con él.

SALUD

La Unión Europea abre la convocatoria para las ONGs que quieran presentarse al Premio de Salud 2016

El [Premio Europeo de Salud](#), convocado por la Comisión Europea, en su edición de 2016 busca reconocer los logros y esfuerzos de las ONGs europeas para reducir la amenaza que supone para la salud humana de la resistencia antimicrobiana. Cada año, la resistencia a los efectos de los medicamentos causa aproximadamente unas 25.000 muertes y cuesta unos 1.500 millones de euros a los sistemas de salud, así como pérdidas en la productividad de la UE.

La Comisión quiere llamar la atención sobre las buenas prácticas realizadas por las ONGs que han contribuido o contribuyen a reducir la amenaza de la resistencia antimicrobiana en la Unión Europea. Se trata de un problema creciente a nivel mundial y que puede llegar a ser un asunto especialmente importante en los hospitales, en las comunidades y en las granjas.

En consecuencia, un acercamiento global al problema debe ser lo más efectivo para afrontar este reto, con proyectos que aborden la salud humana, los sistemas de producción y distribución de

alimentos, así como la investigación antimicrobiana y el desarrollo, en base al [Plan de Acción contra la resistencia antimicrobiana](#) adoptado por la UE en 2011, entre otros.

A través de este premio, la Comisión Europea quisiera subrayar y reconocer aquellas iniciativas excepcionales procedentes de instituciones no gubernamentales de nivel internacional, europeo, nacional o regional que hayan contribuido significativamente a la lucha contra este fenómeno.

La convocatoria de este premio se centra en la reducción de las amenazas a la salud humana en aspectos como la prevención de infecciones, el uso apropiado de antibióticos, la vigilancia, abordar la resistencia antimicrobiana desde la perspectiva de enfermedades específicas (tuberculosis, SIDA...), y otras iniciativas que puedan reducir esta amenaza.

Búsqueda de socios

URBACT III

La región de Perugia (Italia) busca socios para un proyecto dentro del marco de URBACT III. Las entidades interesadas deben cumplir con los siguientes requisitos: tener un plan o estrategia integrada para un desarrollo urbano sostenible y contar con financiación para una parte significativa de los proyectos o acciones contemplados en el plan de acción, de manera que pueda demostrarse que la ciudad está preparada para entrar o ha entrado ya en la fase de implementación.

Fecha límite para presentar solicitudes: **1 de junio de 2016**

No dude en ponerse en contacto con nosotros para recibir más información.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25
1050 Bruselas (Bélgica)
Tel.: +32 (0)2.234.61.63
Fax: + 32 (0)2.234.61.71
e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org
[Página web de la Delegación](#)



European Year
of Development 2015

